

Yllana, vehículos clásicos y el Memorial Merino durante el fin de semana en Ermua

Hoy se representará en el Antzokia 'Maestrissimo', el sábado se disputará la carrera popular y el domingo se podrá disfrutar de los clásicos

AINHOA LASUEN

ERMUA. Los protagonistas de la programación del fin de semana en Ermua serán el teatro, el deporte y los vehículos clásicos.

En concreto, el Ermua Antzokia vuelve hoy a ofrecer teatro de calidad en su escenario, con la divertida obra de la compañía Yllana, 'Maestrissimo'.

La función comenzará a las 20.30 horas y ofrecerá un espectáculo 'allegro e molto vivace', se trata de un show cómico-musical a mitad de camino entre el concierto de cámara, la comedia satírica y el retrato de época.

La entrada cuesta 15 euros y se podrá adquirir anticipadamente en la web de Kutxabank, en su red de cajeros multiservicio, en Lobiano o en la taquilla del mismo teatro, antes de iniciarse la función.

'Maestrissimo' es un montaje, al más puro estilo Yllana, que mantiene la línea de trabajo iniciado con 'Pagagnini', pero que cuenta con una entidad propia. La representación deleitará al público con una cuidadísima estética y unos personajes divertidísimos, abordando temas como la ética, la creación, la originalidad y el valor del arte en la sociedad, al mismo tiempo que repasa momentos cumbre de la música clásica.

Por otra parte, el Centro Castilla y León y su Club de Atletismo organizan para mañana la



'Maestrissimo' (hoy a las 20.30 h. en el Antzokia) es un divertido espectáculo al más puro estilo Yllana. E. C.

33ª edición de la carrera popular Memorial José Merino.

El recorrido será el de ediciones precedentes, con 10 kilómetros de longitud. Se saldrá de Cardenal Orbe a las 18 horas y tras cuatro vueltas al circuito de 2,5 kilómetros concluirá en la misma plaza.

Solo para mayores de 16 años

La prueba vuelve en esta edición únicamente en su modalidad de adultos (a partir de los 16 años). En esta ocasión tampoco se entregarán premios en metálico,

El cross popular Memorial Merino saldrá mañana de la plaza a las 18 horas y recorrerá 10 km. por el casco urbano ermuarra

aunque los ganadores locales y de la general recibirán trofeos.

Por motivo de la pandemia, las inscripciones no se llevarán a cabo de forma presencial, como en anteriores ediciones, y se deberán realizar a través de la web 'www.kirolprobak.com'. El plazo de inscripción concluirá hoy a las 24 horas.

La organización repartirá camisetas a las personas participantes, a las 16.30 horas.

Para la isla de La Palma

La Asociación cultural de vehículos clásicos de Ermua ha organizado para el domingo la cuarta concentración de vehículos clásicos de la villa. Durante la mañana del domingo la población ermuarra podrá disfrutar con esta actividad que se desarrollará en el municipio.

En esta ocasión, el colectivo

ermuarra donará el dinero de las inscripciones y organizará una recogida de alimentos no perecederos y ropa para las personas afectadas por el volcán de La Palma. En caso de no poder participar en la concentración se ofrecerá la posibilidad de colaborar en la cuenta ES36 2095 0050 3091 1917 8311 incluyendo el nombre e indicando que es para 'ayuda a La Palma' o a través del bizum 657 707 001.

La actividad comenzará a las 9.00 horas con las inscripciones de 5 euros por persona. A los participantes se les entregará una bolsa de regalos y un pincho durante la ruta.

A las 11.00 horas comenzará el recorrido que tendrá su regreso a las 12.30 horas a Ermua. Posteriormente, a las 13.30 horas se procederá al sorteo de regalos entre los participantes.

El Hogar del Jubilado reabre hoy sus puertas tras su cierre por la pandemia

A. LASUEN

ERMUA. El Hogar de las personas jubiladas de Ermua abrirá hoy sus puertas, tras el cierre, durante meses, por motivo de la pandemia.

Esta decisión se tomó en una Asamblea General Extraordinaria celebrada el pasado miércoles, para que fueran las personas asociadas al Hogar las que decidieran la reapertura de las instalaciones y las condiciones sanitarias en las que se produzca.

Se abrirá la sala de juegos de la planta baja a partir de hoy, con horario reducido comprendido entre las 14.00 y las 20.30 horas.

La sala tendrá fijado su aforo máximo en el 60% de su capacidad. Ello supondrá que el número de personas usuarias que podrán utilizarlo a la vez será de 60 personas como máximo, distribuidas en 15 mesas, y con la recomendación de que en cada una de ellas se agrupen cuatro personas.



TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de Información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.

Sábados: 14.30

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30,

16.30, 18.30 y 20.30

Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50

Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.

Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Mendinueta Berastegui (Urkizu Pasealekua, 6).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zehar kalea, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Izpizua (Ibarkurutze kalea, 7).

DEBA



Aristi y Badiola todavía no han ganado. FOTOS ANDER SALEGI



Berasaluce y Barinagarrementeria ganaron.

Berasaluce y Barinagarrementeria abren la temporada con victoria

El frontón Aldats acogerá hoy un partido de tercera de pala con pelota cuero

ANDER SALEGI

DEBA. Los campeonatos de pala están de vuelta tras el parón de verano y los palistas de Euskal Jolas e Iruleak están listos para competir. En estos momentos Euskal Jolas cuenta con tres parejas compitiendo en categorías de pala con pelota de cuero en segunda y tercera división y una pareja en tercera división de pala con pelota de goma. Iruleak cuenta con una pareja de segunda división de pala con pelota de goma.

Algunas parejas de Euskal Jolas comenzaron hace dos semanas y otras la semana pasada. Los palistas que compiten con pelota de cuero no han comenzado bien, perdiendo todos los parti-

dos jugados.

En paleta con pelota de cuero de segunda división la primera jornada perdieron contra Oiangu4 y la semana pasada perdieron 27-35 contra Gazteleku de Andoain. Aristi y Badiola jugaron un buen partido, pero no se pudieron llevar la victoria. Este fin de semana no jugaran debido a que sus rivales, Errepala, se han retirado de la competición.

En tercera división de pala con pelota de cuero el primer partido lo perdieron por la mínima contra Altxatarra1 (35-34). Los debarras jugaron bien, pero en la recta final se les escapó la victoria. La semana pasada descansaron y hoy se enfrentan en el Aldats (20.00) a Txost2, segundos clasificados, mientras que los debarras son penúltimos en la clasificación.

En pala con pelota de goma de

tercera división comenzaron la semana pasada la temporada y lo hicieron con victoria. Bersaluce y Barinagarrementeria jugaron un buen partido que, en todo momento, fue muy igualado en el marcador hasta llegar a la recta final, donde los rivales, Lagunak, se escaparon 17-23. Fue entonces cuando los debarras espabilaron y le dieron la vuelta al marcador, remontaron, y llegó la primera victoria de la temporada 25-23. Mañana van a Olaberria para enfrentarse a Oiangu (20.00). Los debarras son terceros mientras que el Oiangu es penúltimo.

En cuanto a Iruleak Emakume Pilotariak no han empezado bien la temporada y perdieron (9-30) en el frontón Aldats contra Aia. Mañana se desplazarán a Anoeta para enfrentarse a partir de las 21.00 a Su-Berri1.

Musika protagonista izango da biharko Euskal Jaian

Anariren kontzertura joan ahal izateko sarrera erosi beharko da, alde zurretik turismo bulegoan edo egunean bertan

A.S.

DEBA. Euskal Jaia ospakizun garrantzitsua da Deban. Iazko etnaren ondoren, eguna berreskuratzeke apustua egin dute Debako Udalak eta egunaren antolaketan parte hartzen duten herriko kultur eragileek: Gure kai dantza taldeak, Zuhatza Euskara Elkarteak, Kanean Kantuzek eta Kalez kale txistulari taldeak.

Betiko egoeran ezingo da gauzatu, baina osasun egoerara moldatuta berreskuratuko dira ohiko hainbat jarduerak. Esaterako,

11:30ean Kalez kale txistulari taldea arituko da; 12:30ean Simon Berasaluce plazan eta Plaza Zaharrean euskal dantzak eta Kanean kantuz egingo dira. Bazkaria, ohi bezala Zuhatza elkarteak antolatu du, 14:30ean Aldats pilotalekuan da hitzordua (bazkaltzera joateko sarrera guztiak agortuta daude). Arratsaldean, berriz, 19:00etan kontzertua egongo Anari musikariarekin Zumardiko karpan. Kontzertura joan ahal izateko sarrera erosi beharko da, alde zurretik 8 euro Debako Turismo Bulegoan (astelehenerdik ostiralera 10.00etatik 14.00etara) eta egunean bertan karpan 10 euroren truke.

Luze jotzen ari da Covid-19ak eragindako osasun egoera, eta horrek eragin du aisiari, kulturari, edota jaiari lotutako jarduerak



Txistulariak goizean aterako dira.

etetea, lehenengo, eta moldatzea, ondoren. Debako Udalak azken hilabeteotan kulturaren aldeko apustua indartu egin du. Herri-tarren osasunerako onuragarria eta segurua delako, eta kultur eragileen lana sustatu eta lagundu nahi duelako.

Premiazkoak diren osasun neurriak hartuta, egunaz gozatzeko deia egin nahi diete herritarrei Euskal jaiaren antolatzaileek.

ERMUA

Club de lectura infantil Liburu Baby Cluba

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La biblioteca municipal de Ermua ha organizado, por sexto año consecutivo, el club de lectura infantil Liburu Baby Cluba, una actividad lúdica y didáctica dirigida a niñas y niños de 0 a 3 años y sus madres y padres.

El hilo conductor es el libro, y su principal objetivo es fomentar el interés por la lectura, la música, el arte y la naturaleza en la infancia temprana y en sus familias. Asimismo, se proporciona a los participantes sus primeros contactos con varios idiomas al mismo tiempo: inglés, euskera y castellano.

A través de la lectura, se dedica tiempo a los niños desde sus primeros meses, y con ello se establece una relación de proximidad y empatía.

En total se ofrecerán tres sesiones de octubre a diciembre, un sábado al mes, de 11.00 a 12.00 horas en Lobiano Kultur Gunea. Las fechas elegidas son el 2 de octubre, el 6 de noviem-

bre y el 11 de diciembre.

Durante las sesiones será obligatorio el uso de mascarilla para las personas adultas.

La actividad es gratuita, pero hay que inscribirse antes del 28 de septiembre en la biblioteca, en el número de teléfono 943 17 92 12, por whatsapp (<https://wa.me/34943179212>) o por e-mail en la dirección biblioteca@udalermua.net y aportar los siguientes datos: nombre y apellidos, número de carnet de la biblioteca, fecha de nacimiento de la niña/o, teléfono y correo electrónico de la madre o el padre.

En caso de que el número de inscripciones supere el de plazas disponibles, éstas se asignarán por sorteo, y tendrán preferencia las personas empadronadas en Ermua que no hayan participado en esta actividad durante el curso anterior.

El listado de personas admitidas se publicará en la web municipal el 29 de septiembre, y se enviará por e-mail a todas las personas inscritas.

ONDARROA

Salud prohíbe el baño en la playa de Arrigorri por la aparición de legionella

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El departamento de Salud del Gobierno Vasco ha prohibido el baño en la playa de Arrigorri por el alto nivel de legionella aparecido, tras las lluvias del pasado mes. Según han comunicado al Ayuntamiento «el parámetro Escherichia coli ha superado los niveles establecidos en el Real Decreto 1341/2007 con un resultado de 10462 NMP/100 mL en el punto de muestreo (límite 500 NMP/100 mL)».

El Gobierno Vasco ha dado a conocer los resultados de la medición realizada en Arrigorri a raíz de las fuertes lluvias caídas en la localidad vizcaína de Martitzene. Salud piensa seguir realizando mediciones y para el día de hoy se conocerán nuevos resultados, por lo que el baño estará prohibido hasta que se conozcan estos resultados. La legionella es una bacteria que habitualmente se encuentra en aguas dulces o en ríos y lagos.

Actividades de Itaita

La Organización Socialista de

Mujeres del Lea-Artibai y Mutriku Itaita han organizado una serie de presentaciones para dar inicio al nuevo curso. Las presentaciones se realizarán en Mutriku, Lekeitio y Ondarroa. La primera sesión de presentación será hoy viernes a las 19:00 horas en la casa de cultura Zabiela, de Mutriku. Las dos próximas sesiones se celebrarán la próxima semana. En Lekeitio, la cita es el 1 de octubre, a las 18:30 horas en el Gaztetxe. El 2 de octubre, el programa comenzará a las 12:30 horas en la Cofradía Vieja de Ondarroa.

Según han explicado representantes de Itaita, las presentaciones de las tres localidades se realizarán en el mismo formato. «Primero le daremos un repaso sobre la actuación que hemos llevado a cabo hasta ahora desde Itaita. A continuación, explicaremos qué acciones y retos queremos llevar a cabo de cara al nuevo curso. Invitamos a toda la gente que lo desee a que acuda. Si desean aclarar cualquier duda o ponerse en contacto con nosotros, escriban tranquilamente a nuestras redes sociales»